

14.59

Bundesrat Dipl.-Ing. Dr. Adi Gross (Grüne, Vorarlberg): Herr Präsident! Werte Kolleginnen und Kollegen! Ich werde meine 10 Minuten Redezeit einhalten. (**Bundesrätin Platzer:** Danke!) Wiewohl wir als einfache Bundesräte:innen auf ein solches Vergütungs- und Anstellungsrecht für parlamentarische Mitarbeiter:innen ja nicht direkt zugreifen können, sehe ich natürlich durch die gute Kooperation im Parlamentsklub untereinander sehr wohl, wie wertvoll deren Arbeit ist.

Ganz direkt sehen wir das bei der parlamentarischen Mitarbeiterin unseres Fraktionsvorsitzenden, für die ja jetzt die gleichen Regelungen gelten und die unschätzbare Unterstützungsarbeit für uns alle leistet, denn ohne sie wären wir in der ganzen Sitzungsvorbereitung ziemlich aufgeschmissen. – Danke dir dafür, liebe Cecile. (*Beifall bei den Grünen.*)

Keine Frage, die Qualität der gesamten parlamentarischen Arbeit der Mandatar:innen hängt stark von der Leistung der parlamentarischen Mitarbeiter:innen ab. An dieser Stelle auch von uns Grünen ein generelles Dankeschön an die Mitarbeiter:innen. (*Beifall bei den Grünen.*)

Die Inhalte haben wir gehört, das kaue ich jetzt nicht noch einmal durch. Sehr erfreulich ist, dass da wirklich eine wichtige Verbesserung im Arbeitsrecht zustande gebracht wurde, und es ist eigentlich auch ein schönes Beispiel, dass es sehr wohl gelingen kann, überfraktionell eine gute Lösung zu finden. – Danke. (*Beifall bei Grünen und ÖVP.*)

15.00